



2

80年前に起こったコト 平和のバスツアー

8月17日、「平和のバスツアー」が実施され、小学生から大人まで44人がピースおおさかと天王寺動物園を見学しました。

参加者たちは、ピースおおさかで戦時中の暮らしにふれ、命の大切さを実感しました。

その後訪れた天王寺動物園では、戦時中の動物園で起きたことを学び、平和な日常のありがたさを感じながら、動物たちとふれあいました。

終戦から80年の節目を迎え、記憶と記録の継承が困難になる中、平和への願いや未来への思いを込めて折り鶴を折る子どもたちの姿が印象的でした。

1

SAYAKAホールでタイムスリップだぁ!! SAYAKA キッズフェスティバル 2025

8月16日、SAYAKAホールで「SAYAKAキッズフェスティバル2025」が開催されました。

タイムスリップをテーマに、お茶会や生け花体験、忍者に变身して手裏剣や吹き矢体験など盛りだくさん。会場内では多くの駆け出し忍者が修行に励んでいました。

また、過去から巨大恐竜たちが出現。地下の迷路内は鏡張りで、まるで自分自身が分身したかのように惑わしてくる中、失われた恐竜の骨を探します。

当時の生活などを楽しく学べる機会となりました。



掲載したあなた家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報広聴・人権啓発グループ ☎3604291へ連絡してください。

5

さやりんバスで出発進行！ 牛乳パックでさやりんバスをつくらう

8月29日、UPっぷで牛乳パックでさやりんバスをつくらうが開催されました。

参加した子どもたちは、保護者や認定子育てサポーターと一緒に牛乳パックのさやりんバスをつくり、完成したオリジナルのバスをブーンブーンと思いを思いながら駆け回りました。

4

カレーで味わう狭山池 オリジナルの狭山池ダムカレー

10月31日(金)まで、市内各店舗オリジナルの狭山池ダムカレーを食べて当たるスタンプラリーを実施中です。

各店舗を訪れた人たちは、個性が詰まった狭山池ダムカレーをおいしそうに頬張りながら満喫していました。

3店舗のスタンプを集めると、プレゼントがもらえます。

3

みんなで汚れを落とそう 狭山池クリーンアクション

8月28日、狭山池博物館で「第302回狭山池クリーンアクション」が開催されました。

年に一度の恒例行事となっている水庭清掃では、参加者たちが底にたまった汚れを、デッキブラシで丁寧に磨きあげました。

掃除の後には、かき氷なども振る舞われ、暑い中でもさわやかな夏の日となりました。